



**NEPOTISMO EN LA UNACHI: ANTAI SANCIONA A 29 FUNCIONARIOS**

P 2 HECHOS

Miguel Victoria y archivo / El Siglo

## Enero cierra con 38 muertes violentas



Colón reportó ocho asesinatos, entre ellos un menor de 13 años. En Cerro Batea se dio un doble crimen y en Burunga se registró un feminicidio. En enero de 2025 la cifra fue de 51 muertes. Todos los detalles en el especial de hoy El Siglo. P 14 Y 15. LA ROJA.



**CATÍN VÁSQUEZ HABLA SOBRE LAS LICITACIONES PARA DOS TERMINALES**

P 3. HECHOS



**DE ZERBI SE DESAHOGA SOBRE EL PANAMEÑO MICHAEL MURILLO**

P 12. ESTADIO



## OTRA VÍCTIMA VIAL EN CHIRIQUÍ: CICLISTA PIERDE LA VIDA

ELMER QUINTERO  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**L**a cifra de muertes por accidentes de tránsito en la provincia de Chiriquí no se detiene y ya suma nueve víctimas fatales en lo que va del 2026.

La noche del domingo, la tragedia alcanzó a Iván Rodríguez, de 33 años, quien perdió la vida tras ser colisionado mientras se desplazaba en su bicicleta.

El hecho ocurrió a eso de las 8:40 p.m. del pasado 1 de febrero, en la vía principal hacia Querévalo, en el distrito de Alanje. De acuerdo con reportes preliminares, Rodríguez circulaba en su bicicleta cuando fue impactado por una camioneta gris, conducida por un hombre de 31 años.

Al lugar acudieron unidades del Cuerpo de Bomberos de Alanje y paramédicos del SUME 911, quienes le brindaron los primeros auxilios y lo trasladaron de urgencia a un centro hospitalario.

Pese a los esfuerzos del personal de rescate, al llegar al cuarto de urgencias los médicos de turno confirmaron que ya no mantenía signos vitales.

Personal del Ministerio Público realizó el levantamiento del cadáver para su traslado a la



Elmer Quintero / El Siglo

morgue judicial, donde se le practicará la necropsia de rigor para determinar las causas exactas del deceso.

Las autoridades de tránsito reiteraron el llamado a conductores y ciclistas a extremar las medidas de seguridad, especialmente en vías con poca iluminación.

### MEDIDA

**Autoridades mantienen el llamado a conducir respetando las normas de tránsito para evitar hechos lamentables.**

## Maduro y su esposa, un mes presos en Nueva York

EFE  
ESTADOS UNIDOS

**ENCARCELADOS.** El presidente venezolano depuesto, Nicolás Maduro, y su esposa, Cilia Flores, cumplen un mes presos en Nueva York, donde se declararon inocentes de los delitos de narcotráfico y corrupción que les imputa la Justicia de EE.UU. y aguardan una vista judicial el 17 de marzo.

Maduro y Flores fueron capturados en una operación militar estadounidense en Caracas el 3 de enero y trasladados al Metropolitan Detention Center de Brooklyn, penal del que salieron brevemente el día 5 para asistir a su primera audiencia, de lectura de cargos, ante un juez federal en un tribunal de Manhattan.

Maduro está acusado de cuatro cargos: tres de conspiración para cometer narcoterrorismo, importar cocaína y poseer ametralladoras y artefactos destructivos; y un cuarto delito de posesión



de esas armas.

Flores está acusada de otros cuatro cargos relacionados con los de su marido: dos de conspiración para importar cocaína, uno de conspiración para poseer armas y otro de posesión de armas.

Sus acusaciones forman parte de un amplio caso presentado por la Justicia de EE.UU. en 2020 que argumenta que altos funcionarios venezolanos formaban el Cártel de los Soles, organización designada terrorista por EE.UU., que atribuía su liderazgo a Maduro.

Maduro, en su primera audiencia, se declaró no culpable de los cargos y afirmó que sigue siendo el presidente de Venezuela, que es "un prisionero de guerra" y que ha sido "secuestro". Cilia Flores también declaró su inocencia.